



au festival
Aventures et Environnement

LE CLIMAT ET MOI

est un court-métrage qui porte sur la relation qu'ont les jeunes, mais avant tout, les hommes et les femmes, avec le **cataclysme climatique** qui se profile. Nous sommes tous là, dans le même bateau, alors que faire ? Ce court-métrage n'a aucune prétention de réponse universelle, car **l'acceptation** de la situation et **l'action** constituent un chemin de **résilience** qui prend racine en chacun et chacune d'entre nous. La peur, est aujourd'hui au centre des représentations climatiques, alors qu'en réalité elle nous éloigne du problème. Nous devons la combattre et ensemble faire le chemin d'**acheminer nos sociétés vers un avenir rempli d'espoir.**

DIMANCHE 20 MARS

14:00

au cinéma de Cossonay

